

Rituel pour rendre malade une personne

Ingrédients

- Une photo ou objet de la personne
- De l'écorce de noyer
- Du linge blanc (coton)

Rituel

Pour commencer, habillez-vous uniquement en noir et versez-vous un verre de vin rouge. Dessinez, sur le sol, un cercle magique avec du sel fin et asseyez-vous au centre de celui-ci tout en tenant votre verre.

Ponctionnez l'écorce de noyer avant de la faire brûler. Recueillez soigneusement les cendres obtenues. Prenez votre linge blanc et étendez-le à plat. Placez-y la photo (ou l'objet de votre victime) sur ce dernier et versez-y les cendres. Crachez trois fois sur le tout. Puis fermez le linge en effectuant un nœud.

Une nuit de pleine lune, exposez le linge à l'air libre toute la nuit durant. Trois jours plus tard, exactement, enterrez-le dans un lieu quelconque.

« Je t'invoque, O Astaroth, Grand-Duc très puissant des enfers, Je te demande humblement de venir en ces lieux, Donne-moi la force d'affaiblir cette personne, Infuse ce breuvage de ton pouvoir et permets-moi de réaliser ce maléfice. »